

LEMBAR PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirohim.....

Alhamdulillah hirobilalamin sujud syukur saya ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, memberikan ketegaran, memberikan ilmu yang bermanfaat atas karuninya yang engkau berikan kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu terlimpah keharibaan rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang kukasih dan kusayangi.



Kepada kedua orang tua saya (Eko Suprpto & Arpah), untuk tanda bakti, hormat dan rasa kasih sayang yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada bapak & mamah yang telah memberikan kasih sayang serta tidak lelah untuk selalu mendoakan kelancaran skripsi ini dan memberi suport kepada saya untuk selalu berjuang dititik terakhir masa study.

Segala dukungan dan cinta kasih yang tiada tara yang tidak mungkin untuk saya membalasnya hanya dengan selembarnya kertas yang bertuliskan kata cinta. Semoga ini bisa menjadi langkah awal untuk membuat orang tua saya bahagia.

Untuk kakak ku tersayang terimakasih atas dukungan serta doa yang kalian beri kepada saya, saya yakin kalian mendoakan saya juga untuk kesuksesan pembuatan skripsi ini meskipun kita tidak akur tapi saya yakin ikatan saudara kandung lebih erat dibanding apapun, saya yakin itu.



Untuk Muhammad Risky papirza, terimakasih banyak atas semua perhatian, kerja keras, semangat, waktu yang berharganya selama 4 tahun serta doa yang selalu membuat saya menjadi lebih kuat dalam segala hal dan menjadikan saya sebagai wanita yang beruntung mendapatkan kamu.



Untuk pelatih saya dibekasi sihan Rohmat, H. Dede, bang ayi serta kawan-kawan karate Amura Kota Bekasi terimakasih saya ucapkan berkat kalian semua saya bisa mendapatkan prestasi dan pengalaman yang begitu banyak.

Untuk senior-senior serta kawan-kawan karate unj, khususnya pelatih saya dikampus ka Endah sari Damayanti saya ucapkan terimakasih sudah banyak membantu saya dalam latihan dan dalam skripsian ini dan telah memberikan kesempatan untuk saya ikut dikejuaraan membawa nama unj dan ikut mengharumkan nama unj, pengalaman yang kalian beri tidak akan saya pernah lupakan. Sekali lagi terimakasih.



Terimakasih kepada sahabat-sahabat SMA saya yang telah mensupport saya hingga sekarang dan menjadikan kita sebagai keluarga MCF karna sakingnya care satu sama lain.



Terimakasih untuk Motifator serta idola saya Ka Dede Erawati sudah memberi semangat baru kepada saya yang awalnya semangat ini mulai pudar namun berkat Ka Dede semangat ini kembali membara untuk menyelesaikan skripsi.